



Une nouvelle ambition pour la Ville de Basse-Terre :

3 ans d'action municipale à votre service

Le point sur nos engagements à mi-mandat

1. Assainir les finances et réorganiser l'administration



C'est fait

- Diminuer la dette fournisseur qui passe de 10,7 à 2 millions d'euros, pour remettre à flot la trésorerie des petites entreprises prestataires de la collectivité.
- Stabiliser la trésorerie de la Ville et dégager un excédent de plus de 2,4 millions d'euros pour retrouver les moyens d'investir dans des projets ambitieux.
- Réorganiser l'administration pour un service public de meilleure qualité.
- Régulariser les carrières des agents municipaux pour valoriser les compétences.

C'est pour bientôt

- Maintenir les grands équilibres financiers et poursuivre les investissements au-delà de la fin du programme COROM.



2. Renforcer l'attractivité de la Ville de Basse-Terre

C'est fait

- Requalifier le 1er tronçon de la rue de la République pour rendre cette artère commerçante plus accessible.
- Créer un service de navettes électriques Tuk-Tuk pour relier les parkings périphériques au cœur de ville.
- Lancer l'étude de préfiguration d'une Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat et de Renouvellement Urbain (OPAH-RU) pour lutter contre l'habitat insalubre.

- Embellir le passage des marches et créer le parcours Rimèd razyé pour favoriser les modalités douces.



C'est pour bientôt

- Développer une offre d'activités commerciales et ludiques dans le parking Horizon Caraïbes et à Desmarais.
- Lancer des travaux d'entretien de la voirie et de l'espace public.
- Augmenter le nombre de places de stationnement dans les parkings du cœur de ville.
- Requalifier le 2e tronçon de la rue de la République.

3. Redonner la parole aux Basse-terriens

C'est fait

- Réunir les habitants dans le cadre des réunions de quartier mensuelles « Dé mo kat pawòl » pour échanger autour des projets de la municipalité.
- Consulter les riverains et les commerçants dans le cadre de la mise en place de projets structurants pour assurer qu'ils répondent aux besoins exprimés.
- Elaborer une nouvelle tarification des salles municipales pour favoriser le développement de la vie associative.

C'est pour bientôt

- Installer les conseils de quartier pour mettre les citoyens au cœur de la décision politique.
- Réunir le conseil de développement local pour construire les politiques publiques municipales en collaboration avec le conseil municipal.

4. Accompagner les jeunes de la petite enfance au passage à l'âge adulte

C'est fait

- Rénover la crèche de Rivière Des Pères pour offrir une meilleure sécurité physique et affective aux tout petits.
- Lancer le programme "Un fruit au goûter" pour lutter contre l'obésité et soutenir l'agriculture locale.
- Offrir aux parents la possibilité de réaliser les démarches administratives liées à la petite enfance et à l'éducation en ligne sur le Portail Famille.
- Equiper les écoles primaires de tablettes pour réduire la fracture numérique



- Impulser la construction des terrains multisports « Sportons-nous bien » du Carmel et de Circonvallation pour favoriser l'activité physique et le lien social.
- Recruter des volontaires en Services Civiques pour permettre à des jeunes de s'engager au service de leurs concitoyens

C'est pour bientôt

- Rénover la crèche de Petit-Paris.
- Accueillir une antenne du CNAM pour développer l'offre de formation professionnelle et garantir une meilleure insertion sur le marché du travail.
- Construire une résidence pour étudiants et jeunes actifs.
- Ouvrir une école de musique pour développer l'offre de formation artistique.



5. Mieux vivre ensemble

C'est fait

- Créer la maison de quartier du Carmel et réhabiliter la maison de quartier de Petit-Paris pour faciliter les échanges entre les habitants.
- Faciliter l'accession à la propriété grâce à la régularisation de la situation de plusieurs familles dans les quartiers de Cité Bologne.
- Nettoyer et embellir les quartiers dans le cadre des opérations Bastè An Nou Bèl.
- Réviser le Plan Communal de Sauvegarde et le Document d'Information Communal sur les risques majeurs pour prévenir des risques et mieux gérer les situations de crise.

- Réactiver le CLSPD pour prévenir la délinquance et assurer la sécurité de tous.

C'est pour bientôt

- Créer les maisons de quartier des Mornes et de Rivière des Pères.



6. Cultiver la solidarité

C'est fait

- Ouvrir un Espace France Services pour accompagner les administrés souhaitant réaliser leurs démarches administratives sur Internet.
- Assurer le maintien d'une activité sportive chez les aînés grâce au dispositif "Jouvence An Mouvman".
- Mettre en œuvre le programme "Quartiers en vacances" dans les quartiers prioritaires pour promouvoir le sport, donner accès à la culture et renforcer le lien social



C'est pour bientôt

- Proposer des activités destinées aux seniors dans les maisons de quartier pour lutter contre l'isolement des aînés.